

# *Cuba élue au sein de plusieurs organes de l'ECOSOC*

---



**Cuba a été élue à la majorité écrasante au sein de plusieurs organes de l'ECOSOC.**

La Havane, 16 septembre, (RHC).- Cuba vient d'être élue au sein de plusieurs organes subsidiaires du Conseil économique et social des Nations Unies (ECOSOC), avec le soutien de la majorité des membres du groupe.

Un communiqué de la représentation diplomatique de notre pays rappelle que Cuba aurait pu être élue sans vote, puisque pour ces organes il y avait autant ou moins de candidats que de sièges vacants, et c'est une procédure couramment utilisée à l'ONU.

Toutefois, la délégation nord-américaine a décidé de demander un vote sur ces candidats, ce qui est également une pratique habituelle à Washington dans le cas de propositions impliquant Cuba.

Bref, sur les 54 voix possibles, Cuba en a remporté 52 pour occuper des sièges dans tous les organes. Selon le ministère des Affaires étrangères, ce résultat ratifie "le soutien de l'écrasante majorité des membres de l'ECOSOC, ce qui montre la reconnaissance dont la diplomatie cubaine bénéficie au sein de cet organe des Nations Unies".

Ainsi donc à partir de janvier 2021, Cuba aura un siège dans la Commission de la population et du développement, au Conseil d'administration du PNUD/FNUAP/ONU et au Comité du programme et de la coordination.

Le Conseil économique et social (ECOSOC) est chargé d'aider l'Assemblée générale à promouvoir "la coopération et le développement économique, social et international", ainsi que les ressources humaines et financières dans l'ensemble du système des Nations unies. L'ECOSOC est composé de 54 États et coordonne le travail des 15 agences spécialisées de l'entité supranationale.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234285-cuba-elue-au-sein-de-plusieurs-organes-de-lecosoc>



**Radio Habana Cuba**